

Dukung Infrastruktur Desa, TPL Berikan Ratusan Sak Semen di Taput

Tapanuli Utara – PT Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung pembangunan masyarakat melalui program tanggung jawab sosial perusahaan. TPL telah memberikan bantuan material berupa ratusan sak semen kepada dua desa di Kabupaten Tapanuli Utara pada bulan Juli ini.

Pada hari Senin, 8 Juli 2024, TPL menyalurkan bantuan berupa 148 sak semen kepada GPDI Garoga Kota, yang terletak di Desa Sirpangan Bolon, Kecamatan Garoga. Penyerahan bantuan ini dihadiri oleh Pendeta Kesman Pasaribu, yang didampingi oleh jemaat gereja. Pendeta Kesman menyampaikan rasa terima kasihnya atas bantuan yang diberikan oleh TPL. "Bantuan ini sangat berarti bagi kami dalam melanjutkan pembangunan gereja dan fasilitas pendukung lainnya. Kami berterima kasih kepada TPL yang selalu peduli dengan kebutuhan masyarakat," ujar Pendeta Kesman.

Selanjutnya, pada hari Selasa, 9 Juli 2024, TPL kembali memberikan bantuan berupa 146 sak semen kepada Kantor Desa Silantom Jae, Kecamatan Pangaribuan. Bantuan tersebut diterima langsung oleh Kepala Desa Silantom Jae, Halasan Pakpahan, yang didampingi oleh staf desa dan masyarakat setempat. "Kami sangat mengapresiasi bantuan dari TPL ini. Semen ini akan sangat membantu dalam pembangunan infrastruktur desa yang sangat kami butuhkan," kata Halasan Pakpahan.

Jhonny Sitohang, Community Development Officer TPL, memberikan tanggapannya pada (Sabtu, 19/07/2024), "Kami di TPL selalu berusaha untuk berkontribusi positif terhadap pembangunan masyarakat sekitar. Bantuan ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk mendukung peningkatan kualitas hidup masyarakat di Tapanuli Utara. Kami berharap bantuan ini dapat digunakan dengan sebaik-baiknya dan memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat," ungkap Jhonny.

Dengan adanya bantuan ini, diharapkan dapat mempercepat proses pembangunan infrastruktur di kedua desa tersebut, serta meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup masyarakat setempat. TPL berkomitmen untuk terus mendukung program-program pembangunan yang bermanfaat bagi masyarakat di sekitar wilayah operasionalnya.